メッセージ

おひさまファーム竜土自然農園 園主 (俳優 故菅原文太さんのパートナー) 菅原 文子

ご挨拶抜きで失礼致します。

世の中にはいろいろな仕事があり、価値観も様々です。時代の影響を、それらは少なからず受けます。リニアが発想された当時は、夢の技術開発だったかもしれません。 しかしその後、電磁波の健康被害もわかってきました。また、世界に類を見ない速さで 少子高齢化に日本は向かい、薄利多売で財政を築く時代は終わり、多額の赤字国債で 国家の財政破たんも視野に入れなくてはならない時代です。

このような時代には、経営的にはハイリスク・ローリターン、小規模輸送、景観と環境と健康への深刻な悪影響、これは今世紀の3Kですが、いまやすでに夢の技術ではなくなっています。

残念なのは各自治体の役所の皆様に、そのような時代への感性と危機感が極めて薄く、一度始めたことは停められない、責任を取りたくない、責任部署もはっきりしないという 悪弊により、未だに政策の机上に乗っていることです。ガラパゴス・マインドのまま、検証もされずに税金の使い道となっていることです。JR 東海の事業と言っても、役所に担当者を置く限り、税金が使われることは間違いありません。リニア高架下の開発事業計画も、採算性があるとも、公益となるとも思えません。

当時は先進的であっても、いまや無用の長物になりかねないリニアです。それとも 密かな目的は、アメリカ駐留軍、自衛隊用の、有事の際の超スピードの移動手段なので しょうか。有事を心配するなら、そのお金は各国間との平和を育むために有効に使いまし ょう。